

Systemd startet das Netzwerk nicht □ LAN □ WLAN

Ich habe bei verschiedenen Linux Distributionen immer wieder beobachtet das das Netzwerk mit Systemd zusammen Probleme macht.

Es gibt einen Workaround für dieses Problem.

Ich habe einfach eine Network Bridge eingerichtet und leite den gesamten Netzwerkverkehr darüber.

Für Ubuntu und Debian basierte Linuxe ist es ganz einfach:

```
apt-get install bridge-utils
```

Dann wird das Paket installiert.

Anschliessend muss man in der root-Konsole noch das Device erzeugen.

```
brctl addbr br0
```

Zu guter letzt noch die Bridge in der Datei `/etc/network/interfaces` eintragen und den Rechner neu starten.

```
/etc/network/interfaces
```

Fertig ! Danach wird systemd nie wieder einen Netzwerk-Fehler melden.

Viel Spass

Euer Admin